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»PIRS« is a personal information retrieval system for individual reference files. It has been designed to store and retrieve references by identification number, keywords and any string of characters in the name, title or bibliography section of the reference. The keywords have to be defined by the user and hence may be chosen according to his particular needs. The selected references may be printed with or without full text keywords.


»PIRS« is available in FORTRAN II-D for an IBM 1620 and in FORTRAN IV-360 for 360 models.




»PIRS« ist ein Informationssystem zur Bearbeitung von individuellen Literatursammlungen. Es vermag Literaturzitate nach Identifikationsnummer, Schlüsselworten und Buchstabengruppierungen in Autorennamen, Titel und Bibliographie auszuwählen und auszudrucken. Die Schlüsselworte werden vom Benutzer selbst definiert und können somit den speziellen Anforderungen angepaßt werden. Das Ausdrucken der Zitate kann mit oder ohne Schlüsselworte (in Volltext) erfolgen. »PIRS« existiert in einer Version für einen kleinen, aber weitverbreiteten Computertyp (IBM 1620) und in einer zweiten leistungsfähigeren und schnelleren Version für die 360-Modelle. Programm und Anwendungsbeschreibung stehen auf Anforderung zur Verfügung.
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